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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。本日は「クラ

ブ協議会」を行います。 

三本ガバナー補佐、よろしくお願い

致します。 

先程、皆さんと黙祷を捧げましたが、大先輩であ

られる小林繁男さんの急なことで私も大変驚き

ました。容態があまり良くないということは、

先々週の理事会の時にお聞きしてはおりました

が、こんなにも急に亡くなる状況であるとは思

わなかったので、非常にびっくりしました。 

明日お通夜、明後日葬儀式という形で連絡が来

ております。私は告げを頂いたので参加させて

いただきます。 

京都の親睦旅行で京都紫野ロータリークラブに

お邪魔した時の週報が届いております。所変わ

れば週報の内容も変わって、皆さんもご一読頂

けると幸いです。 

今日はクラブ協議会となっております。皆さん

の忌憚ないご意見ご質問等ございましたら、ガ

バナー補佐にお聞きいただき、後ほど総評も頂

きますのでよろしくお願い致します。 

 

 

第 25 代会長 小林繁男さんの 

ご冥福をお祈り申し上げます 

黙祷 
 

 

 

 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

・小林繁男会員が 9月 13日午前 1時 36分ご逝去されました。75歳でした。 

通夜 9月 18日(水）午後 7時 葬儀告別式 9月 19日(木)正午より 

式場 ＶＩＰシティホール県央  

・第 4分区ガバナー補佐 三本進一様より、「ＩＭ開催の御礼」を頂いております。 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０１９．９．１７  №１５６３ 

 

No.10 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事： 

ガバナー公式訪問 事前訪問 

三本ガバナー補佐｢クラブ協議会」 

 

◆本 日 の 出 席：６０名中２９名   

◆先々週の出席率：６０名中５０名 83.33％ 

（前年同期 74.60％） 

◆本 日 の ゲ ス ト： 

RI 第 2560 地区 第 4 分区ガバナー補佐 

三本 進一 様（見附 RC） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

9/12 三条東ＲＣ 坂内康男、石川勝行 

田中耕太郎、早川瀧雄、米山忠俊 

9/10 指名委員会  今井克義、大野新吉 

落合益夫、佐藤義英、山崎 勲 

斎藤 正、石川友意、星野義男 

金子太一郎、高橋研一、外山裕一 

9/14 ＩＭ 石川友意、石黒隆夫、渕岡茂 

佐藤秀一、渋谷義徳、外山裕一 

中原尚彦、福岡信行、本田芳久 

＊本日の配布書類等 

・現況報告書 

・週報 №１５６２ 

・ガバナー月信 9 月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 



 - 2 -  

・佐藤ガバナーエレクトより、「2020-21年度佐藤ガバナー事務所開設のお知らせ」 

地区事務所と同じホテルオークラ新潟 1Ｆに開設されました。 

・9/3卓話を頂きましたロータリーの友地区代表委員 堀井靖功様より御礼状を頂いております。 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、｢会報誌 16号｣と｢秋期緑の募金のお願い｣ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外山 裕一 君 三本ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。 

羽賀 一真 君 ガバナー補佐 三本進一様、本日はご指導よろしくお願いします。 

斎藤  正 君 三本ガバナー補佐のご来訪に感謝し、合わせてご指導よろしくお願いします。 

石黒 隆夫 君 ガバナー補佐 三本様、ＩＭでは大変お世話になりました。本日も宜しくお願い致します。 

米山 忠俊 君 三本ガバナー補佐様、本日クラブ協議会でのご指導宜しくお願いします。 

佐藤 義英 君 第４分区ガバナー補佐 三本様、よろしく御指導お願い致します!! 

渋谷 義徳 君     〃 

佐藤 弘志 君     〃 

落合 益夫 君     〃 

石川 一昭 君     〃 

本間建雄美 君     〃 

大野 新吉 君 第四分区ガバナー補佐 三本進一様を歓迎して。 

吉田 文彦 君 三本ガバナー補佐様の来訪に感謝します。 

早川 瀧雄 君 先日の会頭杯 大野さんより久々にニギリもらいました。 

三本ガバナー補佐、御指導宜しくお願いします。 

渕岡  茂 君 三本進一ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。 

渡辺  徹 君 三本ガバナー補佐様、本日はよろしくお願い致します。 

高橋 彰雄 君 御苦労様です。協力致します。 

森   宏 君 ジャイアンツが足踏みしているのに、ベイスターズもこけていて、パリーグのように

はならず、残念。 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力を！ 

坂内 康男 君    〃 

石川 友意 君 三本ガバナー補佐様を歓迎して。ご指導よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

１７日現在累計 ２７２，０００円 
ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  

１７日現在累計 ３７，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１７日現在累計 １４０，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１７日現在累計 １０１，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ
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本日の行事：ガバナー公式訪問 事前訪問 三本ガバナー補佐｢クラブ協議会」 
 

進行：羽賀一真 幹事 

 
 

各委員会からクラブ現況報告書に基づいて、事業計画を発表していただきました。(敬称略) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI第 2560地区 第 4分区 ガバナー補佐 三本 進一 様 
 

最初に 14日に開催を致しま

したＩＭに際しまして、多く

の皆様方からご出席を頂きま

して、ありがとうございまし

た。改めて感謝を申し上げま

す。 

こういうことを申し上げる

と、先輩にお叱りを受けるか

もしれませんが、ガバナー補

佐を務めさせていただいて、私個人として何が一

番切ないかと申しますと、「ご指導いただきた

い」と言われることが非常に辛ろうございます。  

見附クラブはなかなか思う様に活動がはかどって

いないというのが、偽らざる現状でありまして、

ガバナー補佐を務めさせていただきながら、私自

信が最も勉強をさせて頂いてるなという思いでお

りますので、そのことをまず申し上げ、私なりの

話をさせていただきたいと思います。 

 

会長方針の中に「仲間づくり」という言葉が入っ

ております。この言葉は非常に大事な言葉と受け

取っております。再来週の公式訪問の際、大谷ガ

バナーがおそらく講話の中で、ロータリーの原点

というような意味合いの話をされると思います。

その時にまず出てくる言葉が「仲間作り」「友達

作り」という言葉で、話に入って行かれますの

で、大谷ガバナーの思いと、外山会長の思いの相

通ずるところと感じさせていただきました。 

それとロータリーは基本的に単年度で運営されて

いきますが、今、大谷ガバナーがガバナー補佐の

選任等を早めに要請をされたり、あるいは次年度 

(佐藤年度)との合同会議等々を予定されていま

す。具体的には、7月に入ってすぐガバナー補佐

の合同会議があり、来週は地区役員の合同会議が

開かれます。単年度制のロータリーではあります

が、やはりロータリーとしての継続という点で、

大谷ガバナーは他の地区に比べると当地区は引き

継ぎが遅かったと言われていますので、地区全体

で、これからそのような動きで行くんだろうと思

います。それに伴って各ロータリークラブの動き

も徐々に早まっていくという面もあると感じてお

ります。またその辺のところは、次年度以降の会

長エレクトをはじめとする皆様に、視野に入れて

おいて頂ければありがたいことだと感じておりま

す。  

会員増強委員会に関しては、福岡増強委員長から

もこの前の会員増強セミナーで一緒に、様々なデ

ィスカッションをし、やはり会員増強はあるが、

退会防止がポイント。退会をされた方が、外に向

かってロータリー云々というお話をされるのは決

して好ましいことではない、このことに対して

も、対応し活動している委員会がまたがってあろ

ＳＡＡ  梨 本 文 也 

クラブ奉仕Ａ  委員長 落 合 益 夫 

職業分類 委員長 佐 藤 秀 一 

会員増強 委員長 福 岡 信 行 

会員選考 委員長 米 山 忠 俊 

ロータリー情報 委員長 金子太一郎 

クラブ奉仕Ｂ  委員長 斎 藤  正 

出席 委員長 武 田 恒 夫 

ｸﾗﾌﾞ会報・雑誌 

広報・資料 委員長 金子太一郎 

親睦活動 委員長 松 山 浩 仁 

プログラム 副委員長 浅野潤一郎 

スマイル BOX 副委員長 石 川 友 意 

 

職業奉仕 副委員長 吉 田 文 彦 

社会奉仕 委員長 森  宏 

国際奉仕 委員長 渋 谷 義 徳 

ロータリー財団 委員長 渕 岡  茂 

米山奨学 委員長 石 黒 隆 夫 

青少年奉仕＆ライラ    委員長 齋藤孝之輔 

 

 
事業計画発表

Ｘ
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うかと思います。新入会員や、欠席の続く方への

声掛けという様なことが示されておりますので、

相互に連携をとって進めていただければありがた

いと思っています。 

この前お邪魔させていただいたときは気づかなか

ったのですが、今日、入口の所に出席の一覧表が

示されていて、第 4分区のほとんどのクラブを回

っておりますが、このような表は初めて見させて

頂いたという印象です。新入会員や、欠席をされ

てる方への声かけという活動において、一覧表で

示されていれば一目瞭然に対応できると感じまし

た。 

親睦活動委員会の「楽しくなければロータリーじ

ゃない」と、まさにこれは、大谷ガバナーが力説

をされているところです。大谷ガバナーは「楽し

いロータリーで繋がろう」と、楽しいという事が

一つ大谷年度のキーワードになっておりますの

で、是非そうしたところを親睦活動委員会の方か

ら力を入れて進めていただければありがたいなと

思ってます。 

スマイルＢＯＸ委員会で 3ヶ月ごとにコメント賞

を決めるという、こうした取り組みは、ただ単に

ちょっとした事に対し、コメント入れてボックス

にということではなくて、大変良い事だと思って

ます。加茂ＲＣは上期と下期に分けて同じような

ことされています。どんな内容で書かれているの

か見せてもらうと、結構長く書いてありました。

ボックスにコメントを寄せられる方も、家族のこ

とや仕事とやいろんなこと、いろんな思いをこ

め、それが会員同士の親睦的なことにも繋がって

いるという様に感じています。 

職業奉仕委員会は、企業訪問等々取り組んでおら

れるわけですが、面白い例として分水ＲＣが 8月

初旬でしたでしょうか、これからの消費税増税に

伴ってキャッシュレスが進んでいくということで

経済産業省の制度を使って、キャッシュレスセミ

ナーをやりました。分水ＲＣが主催で分水町商工

会が後援だったように覚えています。ちょっと逆

のような感じがしますが、職業奉仕委員長がご自

分の仕事の関係で、キャッシュレスのことを知ろ

うと思っていろいろ話を進めたら、経済産業省の

セミナーという形になり、それまでまだ新潟県で

はどこも行ってないというのに気づき、だったら

分水ＲＣでやろうという事になった例もございま

したので紹介をさせていただきました。 

社会奉仕委員会・国際奉仕委員会、こちらはロー

タリー財団にもつながってくるところであります

が、先日のロータリー財団セミナーを社会奉仕と

合同で行いました。これはグローバル補助金、地

区補助金を積極的に使ってほしいということで

す。せっかく皆さんから寄せていただいた寄付

を、より有効に社会奉仕活動に使い、そして公共

イメージの向上につなげ、またそれが結果的に会

員増強につながっていくという方向で動いていま

す。一つの委員会だけでということではなく、い

ろんな委員会の連携協力ということが必要になっ

てくると思います。 

ロータリー財団委員会では、全国ナンバーワンを

目指そうということで、非常に心強く感じまし

た。ぜひ実現していただきたいと思います。そこ

で、個人的なお願いでもありますが、年間目標

200 ﾄﾞﾙ/1人とされています。地区の目標年間は

150 ﾄﾞﾙ/1人です。その上乗せ分は、年次寄付も

結構ですが、今回のＩＭで松本講師から、ポリオ

プラスの講演をいただきましたので、是非ともポ

リオプラスの方へ少し比重を置いてプラスしてい

ただけるとありがたいと思います。ぜひ会長幹事

財団委員長、よろしくお取り計らいをお願いした

いと思います。 

財団の寄付については、財団委員長からご紹介が

ありました様に地区の中でもトップクラスです

し、もちろん第 4分区の中でも群を抜いていらっ

しゃるという状況でありますので、これからも引

き続きよろしくお願いをしたいと思います。上半

期下半期で会費と一緒に募るという事や、その他

いろいろ工夫をされ、例会等で協力を頂いている

ということですので、年間 1人 200 ﾄﾞﾙ全国ナン

バーワンを目指していかれることを期待しており

ます。 

青少年奉仕委員会のライラ研修については、私も

出席致します。先日のＩＭの前後に松本講師と話

をしました。その中で、是非ローターアクトとロ

ータリアンが一緒に、席を同じく活動するべきだ

とおっしゃっておりました。そうすることで、ロ

ータリアンが元気になるそうです。ローターアク

トのメンバーも三条クラブや市内の３クラブには

年に１回卓話で来るんでしょうか？今まで交流の

なかったクラブの皆様と話をさせて頂いて大変有

意義でしたというような感想を頂いております。 

 

いずれにしても幅広い活動を長年に渡って積み重

ねておられますので、今年も外山会長・羽賀幹事

の基で活発な活動がされることを祈念しておりま

す。 

最後に一言、これも先日の松本講師の受売りにな

りますが、私は入会して「ロータリーには、はい

とＹＥＳしかない」と よく教えられたものです

が、松本講師曰く、「ロータリーには三つの言葉

しかないんだ」という話をされました。何で３つ

ですか？とお尋ねしましたら、「はい」と「ＹＥ

Ｓ」と「喜んで」、この三つの言葉しかないんだ

ということを話して行かれましたので、皆様方に

ご紹介を申し上げたいと思います。どうもありが

とうございました。 
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■ 質 問                                                   

森 宏 社会奉仕委員長：地区補助金に関しての質問です。 

今年度は地区への申請が少なく、追加募集をされているということですが、その後どのくらい申

請が出ているのか状況をお聞かせ頂けますでしょうか？ 

3年前の財団への寄附実績を基に補助金の上限額が決まるというルールの数値だけ言えば、当ク

ラブは Max7,000 ﾄﾞﾙ頂けることになりますが、今年度 3,000ドルとの回答でした。もし、お願い

出来るのであれば、いくらかもう少し頂くことは出来ますでしょうか？ 

 

■ 回 答                                                 

三本進一 ガバナー補佐：財団の細かいルールのところは知識があるわけではないので、森委員長の言

葉をそのままガバナーにお伝えし、ご返答いただきたいと思います。 

渕岡委員長、何かお持ちの知識の中でいかがでしょうか？ 

 

渕岡 茂 ロータリー財団委員長：この前のセミナーでご一緒させていただきましたが、今までの寄付実

績に比べて当会がいただく 3000ドルというのが少し少ないのかな？もう少し頂けないかな？と

いうことでおりました。講演会に掛布さんを招くに当り、今日もこうして皆さんからご協力をい

ただいているとういう状況です。できるならもう少し地区委員会に交渉できる余地があればお願

いしたという所です。 

 

三本進一 ガバナー補佐：そこは何とも申し上げられないので、そういうお願いがありましたというこ

とを伝えて、ガバナーからご返答いただきます。 

渕岡委員長・森委員長はお分かりかと思いますが、この前の財団セミナーでの報告によると、7

つのクラブから申請があり認められ、その内 3つが第 4分区のクラブでした。分区で言うと第 4

分区は使わせてもらっている方だと言えます。なかなか継続事業は使えない、周年事業が使えな

いといった規定があります。燕ＲＣ、加茂ＲＣが来年 60周年ということですが、周年事業は認

められません。その一方で分水ロータリークラブは 2年続けて、地区補助金の認定を受けていら

れますが、映画とセミナー的なものを組み合わせて、去年は介護関係の映画とセミナーで、今年

は樹木希林さんの映画「日々是好日」と分水ロータリークラブのメンバーと分水高校の生徒がデ

ィスカッションするというような企画です。映画とそういうものとの組み合わせは同じですが、

コンセプトを変えて違ったものにしてるという工夫もされておられます。財団委員会については

地区からも、できるだけ 3年なら 3年続けて務めていただき理解を図ってもらい、より有効に活

用してほしいという風なことがあろうかと思いますので、その辺、次年度に向けてご配慮いただ

ければありがたいと思います。森委員長からの話は責任を持って伝えます。 

 

早川瀧雄 地区ロータリー財団補助金委員：先般の財団セミナーでは 7クラブの申請を承認され、今回

は 3,000 ﾄﾞﾙと決まったのですが、この話をまた新保財団委員長にお話しし

てみようと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 三本進一 ガバナー補佐 
 

いずれにしましても 34年の積み重ねの中で、非常に幅広く着実な活動を積み重ねていらっしゃるとい

うことを強く感じております。ＲＩの方からは、ロータリーの変化変革だと

いうことを言われていますが、大谷ガバナーからはクラブの自主性というこ

とが何よりも一番だと力説されていると、私自身認識をしております。これ

までの活動にさらに積み重ねをしていただき、今後益々のご発展をお祈りし

て総評とさせていただきます。本日は大変ありがとうございました。 
 

 

 
質疑応答

Ｘ

 
総 評

Ｘ
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行事予定（第４分区内ＲＣ）

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5
三条北RC 三条RC 吉田RC

大谷光夫ｶﾞﾊﾞﾅｰ
公式訪問

｢米山月間｣
米山記念奨学生
ｺﾞｰ ｸﾞｴﾝ ﾁｰ ﾁｭﾝ君

会員卓話
梨本勝会員

※3日三条東RC
地区米山奨学委員
会 学友会委員
野澤 修 様
(新潟東RC)

6 7 8 9 10 11 12
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC

｢第一例会｣ クラブ休会

(地区大会親睦
ゴルフ大会)

｢会員卓話｣
矢吹信太郎 会員

15日振替
燕市内3クラブ
合同例会

13 14 15 16 17 18 19
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC

休会（体育の日） ｢米山月間｣
米山記念奨学委
員会委員長
吉村鳳一 様
（新潟西ＲＣ）
米山学友会理事
バロリ ブレンディ 様

｢ＩＭ報告｣
若槻八十彦 会長

休会

20 21 22 23 24 25 26
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC 地区大会１日目

｢米山月間｣
米山記念奨学生
ｺﾞｰ ｸﾞｴﾝ ﾁｰ ﾁｭﾝ君

休会
（即位礼正殿の儀）

｢ライラ研修報告｣
船越良則 青少年
奉仕委員長

夜例会
｢会員卓話｣
大谷直文 会員

会場：やすね
集合：10：30
　　三条市役所

27 28 29 30 31
三条南RC 三条北RC 三条RC

　

27日 地区大会
出席振替

社会奉仕事業
「掛布雅之氏
 講演会」
時間　18：30～
会場　VIP

27日 地区大会
出席振替

★上記以

３日（木） 燕ＲＣ 燕三条ワシントンホテル

１１日（金） 吉田ＲＣ 燕市吉田産業会館  　（10：00～15：00）

１５日（火） 分水ＲＣ 大栄信用組合本店1Ｆ（11：00～14：00）

１７日（木） 三条東ＲＣ 三条ロイヤルホテル

１７日（木） 加茂ＲＣ 加茂市産業センター 

１７日（木） 燕ＲＣ 燕三条ワシントンホテル

２４日（木） 燕ＲＣ 燕三条ワシントンホテル

２５日（金） 吉田ＲＣ 燕市吉田産業会館  　（10：00～15：00）

２８日（月） 三条南ＲＣ 三条信用金庫本店

２９日（火） 三条北ＲＣ 三条ロイヤルホテル

３０日（水） 三条ＲＣ 三条信用金庫本店

３１日（木） 三条東ＲＣ 三条ロイヤルホテル

２０２０年３月１４日（土） ＰＥＴＳ

５月３０日（土） 地区研修・協議会

三条東RC
｢外部卓話｣
燕RCｸﾗﾌﾞ休会
加茂RC｢外部卓
話｣ LJｽﾀｼﾞｵ
斎藤 淳 様

地区大会

２日目

会場
やすね
集合8：00
市役所

三条東RC
ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問
燕RCｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂RC
｢地区大会報告｣

燕RC｢内部卓話｣
鳥部文雄 会員
加茂RC
｢外部卓話｣新潟県
立加茂病院長
秋山修宏様

三条東RC

公式訪問事前訪
問・ｸﾗﾌﾞ協議会
三本ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐
燕RC市内3ｸﾗﾌﾞ
合同例会
加茂RC
｢秋の味覚例会｣

燕RCｸﾗﾌﾞ休会
加茂RC
｢米山月間に因ん
で｣米山奨学生
申 恩京さん

大観荘　せなみの湯

ロイヤル胎内パークホテル

10月

記帳受付

予 定

10月

記帳受付

予 定


